



COMENTARIOS

Esfuerzo y perseverancia: valores fundamentales

Vivimos en un mundo donde la ley del mínimo esfuerzo se va imponiendo en nuestro día a día. Nos hemos acostumbrado a obtener las cosas de forma más fácil, cómoda e inmediata, lo que nos lleva a adoptar una actitud pasiva ante la vida.

Definir un propósito es esencial para lograr una estrategia de crecimiento exitosa, según indica un estudio de los expertos en estrategias corporativas de "Fast Company", quienes mencionan que alrededor del 86 % de los líderes afirman esta sentencia. Después de todo, cuando tienes claro lo que quieres, es mucho más probable que lo consigas.

En este contexto, los valores como la perseverancia y el esfuerzo se tornan cruciales al momento de lograr los objetivos que nos proponemos. Pero es importante asumir que las cosas no llegan por sí solas.

De hecho, el valor que le damos a lo que tanto deseamos se mide con el esfuerzo que invertimos para conseguirlo, y solo se consigue con una actitud perseverante. Puesto que los sueños son para cumplirlos, para ello, debes trabajar con ahínco, ser estratégico en la gestión del tiempo, mantener la disciplina y proactividad.

Enfrentar las enseñanzas de la vida con una actitud positiva, nos genera confianza en nosotros mismos y nos permite crecer como personas. La perseverancia nos vuelve resilientes, cuando creemos que no podemos más. Es



“Los valores como la perseverancia y el esfuerzo se tornan cruciales al momento de lograr los objetivos que nos proponemos”.

Roberto Varas Ventura,
 rector
 Santo Tomás Sede Iquique

en estos momentos más complejos, cuando se obtienen los mejores aprendizajes experienciales, lo que nos impulsará a seguir luchando.

En este sentido, una gran herramienta es la educación. Es nuestro boleto para convertir nuestros sueños en realidad. Si a esta formación educativa, le sumamos otros valores como la solidaridad, el respeto y la inclusión, nuestras futuras generaciones se convertirán en agentes transformadores, quienes no solo impactarán positivamente el territorio, sino que también tendrán injerencia en los diálogos regionales y nacionales, buscando mejorar la calidad de vida de nuestras comunidades y su entorno.